



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 43
No.:

DIFFUSION: POUR PUBLICATION IMMEDIATE
RELEASE: VANCOUVER, LE 23 MARS 1982

UN CONTRAT D'INGENIERIE EN THAÏLANDE UNE PERCEE POUR LES ENTREPRISES CANADIENNES

L'honorable Ed Lumley, ministre du commerce, a annoncé aujourd'hui la conclusion d'une affaire qui pourrait représenter une percée importante des sociétés canadiennes au sein de l'industrie thaïlandaise du pétrole et du gaz. En effet, la société ALGAS ENGINEERING SERVICES LTD., de Calgary, s'est vu attribuer un contrat de \$650 000 (\$(U.S.)550 000) pour la fourniture de services techniques à la société nationale du pétrole de Thaïlande.

Conclu grâce à la collaboration de la Corporation commerciale canadienne, le contrat stipule que la société ALGAS fournira une assistance technique pendant une période de six mois sur les opérations de démarrage et d'entretien sur la terre ferme d'un gazoduc s'étendant du golfe de Thaïlande à un point situé au sud de Bangkok.

Le secteur pétrolier et gazier de la Thaïlande connaît actuellement une expansion rapide, tant au large du golfe de la Thaïlande que dans le nord du pays. Sur l'invitation du ministre Lumley, le ministre de l'Energie de la Thaïlande, M. Chatichai Choonhavan a effectué un séjour au Canada l'an dernier pour rencontrer en Alberta, des représentants de l'industrie canadienne du pétrole et du gaz. Impressionné par les compétences du Canada dans ce domaine, M. Choonhavan a invité les entreprises canadiennes à participer plus activement au développement du secteur énergétique dans sons pays.

ALGAS ENGINEERING SERVICES LTD., une filiale de la société NOVA, société albertaine, offre des services de gestion de projets, d'ingénierie, de surveillance des chantiers de construction, de formation et de consultation dans le domaine du stockage et du transport du gaz naturel.